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Im Jahr 2020 fand die erste Cyberattacke mit erheblichen Auswirkungen auf die LHP statt.
Im vergangenen Dezember wurde die LHP aus Sicherheitsgründen vom Netz genommen, um einem 
vermeindlichen Cyberangriff zuvorzukommen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie viele Cyberattacken hat es seit 2020 bis heute auf die LHP gegeben?
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